

令和6年度 4月号（4月19日発行）

高岡市立博労小学校 学校だより



泰山木

ホームページ <https://bakuro-e.takaoka-school.jp>

令和6年度のスタートです。地域・家庭と手を携えて、博労っ子のすこやかな成長のためにがんばります。どうぞよろしく願いいたします。

創造性を生かしてチャレンジしよう！子供たちと創る博労小学校 ～熱意・誠意・創意～



校長 森田 芳栄

暖かな春風が、笑顔いっぱいの子供たちを迎えてくれました。新一年生や転入教職員を迎え、全校児童230名、教職員・スタッフ34名でのスタートです。創校123年、これまで保護者や地域の皆様と共に築き上げてこられた歴史と伝統ある博労小学校に着任し、気持ちを新たにするとともに、これからも共に博労っ子を育てていくことへの喜びと、その責任の重さを感じています。

今年度、私たち教職員は、『創造性を生かしてチャレンジしよう！子供たちと創る博労小学校～熱意・誠意・創意～』をキャッチフレーズに、様々な活動に挑戦し、子供たちの可能性を広げたいと考えています。

『熱意・誠意・創意』。これは、柔道家の井上康生氏がモットーとしている言葉です。能力より大切なもの、人の心を突き動かすもの、それがこの三つの『意』だと思うのです。私たち教職員も、子供たちのために情熱と愛情をもって取り組みます。人とのつながりを大切に、真心を込めて活動します。そして、困難な状況でも知恵を出し合い、乗り越えていきます。そうしていくうちに、能力はつくられるのだと思います。

そして、地域の多くの方々と触れ合う中で、ふるさと博労、ふるさと高岡、そしてふるさと富山への郷土愛を育んでいきたいと思えます。よく「子供は家庭で育て、学校で鍛え、地域で磨く」と言われます。家庭、学校、地域ののりしろを十分にとり、『オール博労』で子供たちを支援していきたいと思えます。



本校教育の根幹『校是五則』が意味する二つの校訓—「真剣なる実行」「最善の努力」は百年以上連綿と受け継がれ、本校の学校運営の基礎となっております。この意味をしっかりと胸にきざみ、学校教育目標「人間性豊かに、自らを高め、たくましく生きる子供の育成」を掲げ、目標達成に向け、教職員が一丸となって努めてまいります。



本校正面玄関に掲げられています。

博労小学校ホームページ 絶賛公開中！

ぜひご覧ください。

→ <https://bakuro-e.takaoka-school.jp>



◆教職員の紹介

どうぞよろしくお願ひいたします！

担当等	名 前	備 考	担 当 等	名 前	備 考
校長			英語専科		
教頭			音楽専科		
教務			栄養職員		
1年1組			副主幹		
1年2組			主任用務員		
2年1組			主任調理員		
2年2組			主任調理員		
3年1組			事務職員		
4年1組			調理員（非）		
4年2組			調理員（非）		
5年1組			学校司書		
6年1組			スクールサポートスタッフ		
6年2組			スタディ・メイト		
なかよし級			スクールカウンセラー		
ひまわり級			スクールソーシャルワーカー		
通級指導			外国人相談員		
養護助教諭			外国人相談員		

お世話になりました

◆転出者の紹介◆



博労っ子日記「たいさんぼく」



【4月4日】全校 始業式



新年度になり、担任の先生との新たな出会いにわくわくしました。

【4月5日】全校 入学式



みんなで『はばたけ未来へ』を歌って、1年生を歓迎しました。

【4月8日】全校 離任式



お世話になった教職員の皆様に、心を込めて感謝の気持ちを伝えました。

【4月9日】全校 博労校下安全パト



ロール隊対面式 一年間、よろしくお願ひします！

